

EXCLUSIVITE

5 Pièces

188 m²

Réf. W-048RWI

1 890 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison construite en 2006 développe environ 221 m² de surface totale (dont 188,85 m² habitables). Elle propose 5 pièces comprenant 4 chambres, 2 salles de bains, un garage, ainsi qu'une terrasse d'environ 90 m² prolongée par un jardin et une piscine, le tout bénéficiant d'une vue mer dégagée et remarquable sur la baie de Saint-Raphaël. Dès l'entrée, la maison séduit par son élégance et sa luminosité. Les volumes généreux et la circulation fluide créent une atmosphère harmonieuse, pensée pour profiter pleinement d'un mode de vie intérieur/extérieur. La pièce de vie de plus de 70 m², ...

This house, built in 2006, offers approximately 221sqm of total floor area (including 188.85sqm of living space). It features 5 rooms including 4 bedrooms, 2 bathrooms, a garage, and a terrace of around 90 m² extended by a garden and a swimming pool, all benefiting from an unobstructed and remarkable sea view over the Bay of Saint-Raphaël. From the moment you enter, the house impresses with its elegance and brightness. Generous volumes and smooth circulation create a harmonious atmosphere, designed to fully enjoy an indoor/outdoor lifestyle. The living area of more than 70sqm, enhanced by a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

